

2023年2月28日

2022 年度卒業式を開催しました

2月28日(火)、トヨタ東日本学園において、社内関係者（宮内社長、石川取締役、濱口領域長）が見守る中、第10期生18名（東北の地元企業3名、当社15名）の卒業式を行いました。

今年度も新型コロナウイルス感染予防対策のため、出席は社内関係者に限定し、社外の方には動画視聴いただきました。

宮内社長からは、「この1年間、皆さんが安全第一、健康第一で過ごしてくれて、本日の卒業式を迎えることができました。コロナ禍ではありましたが、卒業生の皆さんにとってこの一年は、本当に凝縮された成長を感じる一年であったと思います。これまで学んできたことを糧に、それぞれの職場でさまざまな技能を身に付け、一人ひとりが『プロの誇りと責任を持ち、自分の仕事に心を込めて』現場発信のものづくりを担う人を目指してください。そして、感謝と思いやりの気持ちを忘れず、当事者意識を持って行動してください。仲間と一緒に挑戦し、一緒に失敗し、一緒に改善していく。皆で努力をしてトヨタを作っていく。トヨタの思想と技と所作を身に付け、努力を続けてくれることを願います」と激励の言葉がありました。

10期生18名の内、企業の方3名は3月13日(月)より各企業で、当社15名は3月14日(火)配属先職場で、新たなスタートを切ります。



修了証書授与（代表 田代 颯雅）



会社代表挨拶 宮内社長